

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y Eventos relevantes

- En Estados Unidos, el Índice de precios del productor (IPP) registró una inflación anual de 1,8% a/a, por encima de la expectativa del promedio de analistas de 1,6% a/a. Adicionalmente, la inflación del mes anterior fue corregida al alza desde la de 1,7% que se había conocido en su primera estimación hasta 1,9%. Por otra parte, la inflación subyacente del IPP se ubicó en 2,8% a/a, por encima de la expectativa del promedio de analistas que esperaba se quedara inalterada en 2,6% a/a del mes anterior. La aceleración de la inflación del IPP subyacente podría comprometer la senda de convergencia de la inflación IPC y dificultar las decisiones de política monetaria de la FED.

- Adicionalmente en EE. UU, se conoció la confianza del consumidor de la Universidad de Michigan con corte a octubre. La confianza se ubicó en 68,9 puntos, por debajo de los 71,0 puntos que esperaba el promedio de analistas y de los 70,1 puntos en septiembre. El comportamiento de la confianza obedeció a un deterioro en las condiciones económicas actuales y las expectativas, lo que se explica por una percepción menos favorable de la inflación futura y el paso de los huracanes por Florida desde inicios de mes. Cabe resaltar que la caída de la confianza se dio pesar de la continuidad en la desaceleración de la inflación nacional, el repunte del mercado laboral y el inicio del ciclo de recortes de la FED. Por otra parte, la expectativa de inflación a un año aumentó hasta 2,9% en octubre, por encima de la de 2,7% en septiembre donde el promedio de analistas esperaba se quedara inalterada, mientras que la expectativa de inflación de 5 a 10 años disminuyó a 3,0% desde la de 3,1% de la encuesta anterior, en línea con lo esperado. Las expectativas de tasas implícitas de la curva swap de Tesoros mantienen como escenario central recortes de 25 pbs en las dos reuniones restantes de la FED este año, que conduzcan el rango de tasas al 4,25%-4,50% desde el rango actual de 4,75%-5,00%.

- El Banco Central de Perú decidió mantener inalterada su tasa de referencia en 5,25%, en contra de la expectativa de los analistas de un recorte de 25 pbs. La decisión fue soportada por la continuidad de la desaceleración de la inflación, que en septiembre logro bajar a 1,78% a/a, por debajo de la meta de 2,0% y la medida subyacente en 2,64%, dentro del rango objetivo del banco central (1,0%-3,0%). En términos de actividad económica, los miembros de junta manifestaron que los resultados recientes se encuentran en línea con su expectativa y los indicadores de confianza muestran optimismo. El promedio de analistas pronostica una importante recuperación del crecimiento del PIB hasta 2,8% en 2024, en contraste con la contracción de 0,5% en 2023.

### Resumen de mercados

	11-oct-24	10-oct-24	Variación Diaria
<b>Acciones</b>			
Dow Jones	42783,7	42454,1	0,78%
S&P 500	5814,2	5780,1	0,59%
Euro Stoxx 50	4996,5	4970,3	0,53%
<b>Bonos Soberanos a 10 años (En moneda local)</b>			
Estados Unidos	4,087	4,061	0,63%
Alemania	2,284	2,256	1,24%
Reino Unido	4,220	4,210	0,24%
Colombia	10,38	10,39	-0,13%
México	NA	9,69	
Brasil	NA	12,41	
<b>Materias primas</b>			
Brent (USD/Barril)	79,1	79,4	-0,42%
WTI (USD/Barril)	75,6	75,9	-0,34%
Oro (USD/Onza Troy)	2652,7	2629,7	0,87%
<b>Monedas</b>			
DXY	102,9	103,0	-0,09%
EURUSD	1,094	1,093	0,09%
USDCOP	4188,1	4202,0	-0,33%
USDMXN	19,488	19,460	0,14%
USDBRL	5,641	5,584	1,02%
USDCLP	925,9	930,8	-0,52%
USDPEN	3,755	3,771	-0,41%

Nota: NA implica que no ha operado o no opera durante la jornada.